

La Habana adopta restricción de movilidad ante incidencia de Covid-19



La Habana

La Habana, 5 feb (RHC) Las máximas autoridades del Consejo de Defensa Provincial de La Habana decretaron la restricción total de movimiento de personas y vehículos a partir de hoy viernes, 5 de febrero, en el horario de 9:00 p.m. a 5:00 a.m. , medida que busca frenar la incidencia de casos positivos al nuevo coronavirus.

En la reunión del Consejo efectuada la víspera, el presidente del Consejo de Defensa de La Habana, Luis Antonio Torres Iribar reafirmó que los padres responsables de menores realizando actividades de cualquier tipo en la vía pública, transgrediendo las prohibiciones establecidas sobre el tema, serán multados con cuotas de 2 000 pesos.

Al referirse a las inquietudes de la población, Torres Iríbar, destacó las referidas a la disponibilidad de camas hospitalarias y el mecanismo de traslado de confirmados y sospechosos y la evidencia de algunas descoordinaciones en la entrega de los resultados de los PCR.

Sobre el tema, el vicepresidente del órgano de defensa, Reinaldo García Zapata, indicó que los resultados de las muestras de pacientes sospechosos tienen que entregarse antes de las 48 horas para agilizar los egresos y asegurar una mayor disponibilidad de camas.

Entre las nuevas regulaciones se dispuso reforzar el mecanismo de control de entrada a ciudad y para lo cual será implementado un sistema de permisos de acceso para vehículos y personas que accederán por los puntos de control establecidos cuya violación implica una sanción con multas.

Se entregará tarjeta de permiso especial las personas registradas en otras provincias que residan en la capital.

Por otro lado, las autoridades facilitarán la entrada de los residentes en otras provincias que reciben tratamiento médico en La Habana.

Las autoridades de esta capital enfatizaron en que la responsabilidad individual y colectiva es la principal herramienta para frenar un rebrote de la Covid-19 -enfermedad causada por el coronavirus SARS-CoV-2-, con cifras récords aquí desde el inicio de la pandemia en marzo pasado.(Varios)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/246759-la-habana-adopta-restriccion-de-movilidad-ante-incidencia-de-covid-19>



Radio Habana Cuba